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Gentile Presidente, cari Consiglieri Comunali, Cittadini tutti, 

la relazione che in ossequio alla normativa vigente mi accingo ad esporVi, riguarda l’attività 

amministrativa del Comune di Acquaviva Platani. 

Colgo l’occasione per ringraziare i cittadini che con il loro consenso hanno permesso la 

continuità amministrativa.  

L’attività svolta in questo primo anno del mio secondo mandato amministrativo è frutto di un 

lavoro di squadra svolto in sintonia con gli uffici del nostro Comune, che con la loro 

disponibilità e professionalità continuano a lavorare in sinergia con noi. Il nostro obiettivo 

rimane quello di garantire e tutelare le esigenze di Acquaviva e della sua collettività.  

Numerosi sono stati gli obiettivi raggiunti, pur lavorando in silenzio,  ed altri frutti ci accingiamo 

a cogliere nel prossimo futuro.  

Mi riferisco ai vari progetti ed ai vari bandi ai quali abbiamo partecipato, ed alcuni dei quali 

sono stati ammessi a finanziamento. 

Con l’occasione ringrazio la Giunta Municipale ed il Presidente del Consiglio per la dedizione 

e l’impegno che ogni giorno pongono nell’attività amministrativa. 

Un sentito ringraziamento va ai Consiglieri di maggioranza per aver condiviso ed aiutato in 

alcune circostanza le varie attività dell’Amministrazione, a volte anche con la loro presenza 

fisica, tralasciando i propri impegni personali e familiari per spendersi a beneficio della nostra 

comunità.  

Ai Consiglieri di minoranza voglio dare il merito di aver condotto l’attività politica con senso di 

responsabilità evitando di cadere in strumentalizzazioni e/o demagogia, tipiche delle 

opposizioni. 

Infine, ringrazio tutti i cittadini i quali con le loro richieste hanno indirizzato e quindi aiutato 

l’Amministrazione nella sua attività, indicandoci i bisogni ed esigenze prioritarie a cui dar 

seguito. 

Ringrazio, altresì, l’arciprete Rosario Castiglione per l’aiuto e la collaborazione che ogni giorno 

ci manifesta.  

Un sentito ringraziamento va al Dott. Luigi Lazzaro, nostro Segretario Comunale, un punto di 

riferimento e guida nella nostra attività amministrativa  ed attraverso il quale riusciamo spesso 

a superare le numerose difficoltà che la ingarbugliata burocrazia ci frappone. 

Ringrazio i dipendenti tutti per la collaborazione mostratami questo anno, in ultimo un sentito 

grazie va alle varie associazioni presenti nel territorio: la Pro Loco, la Fratres e l’ASD 



 

 
 

PAG. 2 

Acquaviva che con le loro attività aiutano la nostra comunità e creano continui momenti di 

aggregazione sociale e culturale . 

In questo anno non bisogna dimenticare la visita di varie televisioni internazionali che, 

facendo seguito ai numerosi cittadini stranieri che hanno acquistato vari immobili nel nostro 

Comune, hanno portato un grande beneficio e promozione, anche turistica,per la nostra 

comunità. 

Un ringraziamento corre l’obbligo farlo a tutte quelle persone che si sono impegnate al fine di 

realizzare questo grande progetto innovativo che in un futuro potrebbe essere il volano per il 

successo dell’economia locale e sociale. 

 

Passo ora all’elencazione delle attività svolte: 

  
  
AAMMBBIIEENNTTEE  --  TTEERRRRIITTOORRIIOO  --  LLLL..  PPPP  
  
Con molti sacrifici abbiano caparbiamente attenzionato il decoro del nostro Comune 

mantenendo pulite le vie del territorio comunale e cercando, pur con qualche fisiologico 

ritardo, di tenere pulite le periferie. 

Mediante l’avvio della raccolta differenziata stiamo cercando di rispettare la legge e di tutelare 

l’ambiente fornendo tutti gli strumenti possibili ai nostri concittadini per far si che il servizio sia 

al top,cercando anche un abbattimento dei costi di gestione.  

È stato approvata la convenzione tra la Regione Siciliana ed il Comune di Acquaviva Platani 

per la realizzazione della rete in fibra ottica per la connessione a banda larga. 

Nel campo dei lavori pubblici abbiamo approvato gli atti per partecipare al bando per il 

consolidamento e la salvaguardia del costone roccioso a monte della Casa Protetta per 

anziani. 

È stato approvato il progetto esecutivo del consolidamento e sistemazione del Viale Trieste. 

È stato approvato il progetto per i lavori di manutenzione straordinari della biblioteca 

comunale per l’adattamento della stessa a Caserma dei Carabinieri. 

Sono stati, altresì, approvati, al fine della partecipazione ai vari bandi: 

1) il progetto esecutivo del campo di tennis per la trasformazione e realizzazione in campo 

polivalente; 

2) il progetto definitivo del campo di calcio; 
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3) il progetto preliminare dei lavori di ripristino geo-ambientale ex discarica C.da Capodici. 

Al fine di prevenire e scoraggiare atti illegali e/o di danneggiamento dei beni pubblici nonché 

per prevenire l’eventuale abbandono di rifiuti nel nostro territorio è stato approvato lo schema 

con la Prefettura   “Protocollo d’intesa per l’attuazione della sicurezza urbana”, che prevede 

un progetto di videosorveglianza in tutti i punti sensibili del territorio comunale. 

A tal proposito si è approvato un regolamento per la disciplina della videosorveglianza nel 

territorio di Acquaviva Platani. 

Si è proceduto all’acquisto tramite MEPA di numero quattro fioriere con seduta collocate in 

Piazza Plado Mosca. 

Sono stati eseguite ulteriori opere al Centro Socio Culturale, utilizzando le economie dei 

ribassi d’asta del medesimo progetto, 

In ultimo è stato conferito incarico per la redazione di uno studio geologico del Palazzo 

Comunale.   

 

PPUUBBBBLLIICCAA  IISSTTRRUUZZIIOONNEE  EE  CCUULLTTUURRAA 

La scuola e la cultura rappresenta per noi un punto fermo, pur riconoscendo che la situazione 

attuale presenta parecchie criticità per via della mancanza di alunni e conseguentemente di 

classi. 

Tuttavia, l’Amministrazione continua a fare tutto quello che è nelle sue prerogative al fine di 

mantenere attivo e funzionale il plesso scolastico ed attenzionando, altresì, tutte le richieste 

che vengono formulate dalla scuola. 

In quest’ottica, infatti, si è approvato lo schema di convenzione con il Comune di Mussomeli 

per l’asilo nido per il triennio 2017/2020. 

Abbiamo assicurato, come negli anni precedenti, mediante l’impiego di personale dipendente 

la mensa scolastica, fornendo un ottimo servizio. 

Sono stati elargiti i contributi per l’acquisto di libri scolastici; è stato garantito il servizio di 

scuolabus ai studenti pendolari che frequentano le scuole di Mussomeli; è stato concesso un 

contributo per l’acquisto di materiale scolastico per la locale scuola dell’infanzia. 

Inoltre, nell’ambito delle attività culturali abbiamo, con soddisfazione, conferito la cittadinanza 

onoraria al magistrato Antonino Di Matteo. 

È stato approvato il protocollo d’intesa “Magna Via Francigena Palermo ed Agrigento sulle 

orme dei pellegrini”. 
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In collaborazione con l’Arma dei Carabinieri abbiamo ospitato la celebrazione annuale della 

“Virgo Fidelis”. 

Abbiamo per la prima volta istituito e realizzato una rassegna teatrale che ha ricevuto 

parecchi apprezzamenti positivi. 

  

SSPPOORRTT  EE  PPRROOBBLLEEMMAATTIICCHHEE  GGIIOOVVAANNIILLII 

In questo settore, al fine di garantire la partecipazione al campionato di calcio di 2a categoria 

della locale squadra di calcio, abbiamo concesso un congruo contributo all’ASD Acquaviva.  

Considerato l’uso ormai diffuso  dei social network ed internet, abbiamo fatto installare in 

Piazza Falcone-Borsellino ed in Piazza Plado Mosca 2 access-point WIFI per consentire a 

tutti i cittadini di poter usufruire gratuitamente di internet. 

 

SSEERRVVIIZZII  SSOOCCIIAALLII 

In questo settore abbiamo continuato a garantire il sostegno economico ai fruitori del progetto 

del R.M.I., anticipando in alcuni casi con fondi comunali le spettanze, al fine di non 

sospendere il servizio e di conseguenza la retribuzione degli aventi diritto.  

Abbiamo continuato a garantire la compartecipazione alle rette dei ricoveri dei nostri 

concittadini bisognevoli presso gli istituti “Padre Calà” di Mussomeli e “Casa Albergo San 

Giuseppe” di Milena. 

Si è assicurato il trasporto dei disabili presso le strutture di Mussomeli e sono state rimborsate 

le spese ai soggetti con handicap sottoposti a terapie specialistiche. 

Si sono avviati i progetti del Servizio Civile Nazionale “ Pietre Vive” e “Tra le rughe” che ha 

consentito l’impiego di n. 18 giovani del nostro territorio. 

Si è continuato ad assicurare il “Bonus bebè” nel periodo di riferimento.  

Sono stati erogati contributi a soggetti bisognosi ed all’Associazione donatori di sangue 

“Fratres”. 

Abbiamo proseguito il progetto “Lotta alla povertà” di cui corre l’obbligo ringraziare tutti coloro i 

quali si occupano di tale iniziativa. 
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RRIISSOORRSSEE  UUMMAANNEE 

Si sono attivate le procedure propedeutiche per l’avvio della fine del precariato dei lavoratori 

in forza di questo Comune anche mediante l’approvazione del programma di fuoriuscita del 

bacino del precariato (Delibera G.M. 58 dell’08.11.2017). 

Inoltre abbiamo prorogato i progetti nei quali lavorano gli ex LSU ed ASU. 

Abbiamo attivato la prosecuzione dell’attività lavorativa del personale in servizio con contratto 

a tempo determinato (ex L.S.U.) fino al 31.12.2018 (Delibera G.M. n. 76 del 21/12/2017). 

  

  

SSAANNIITTÀÀ  EE  IIGGIIEENNEE  PPUUBBBBLLIICCAA 

Si è curato con attenzione la pulizia del centro abitato e delle aree periferiche, ed è stato  

effettuato periodicamente la disinfestazione del territorio comunale al fine di assicurare e 

salvaguardare la salute dei cittadini. 

  

SSVVIILLUUPPPPOO  EECCOONNOOMMIICCOO,,  CCOOMMMMEERRCCIIOO,,  AARRTTIIGGIIAANNAATTOO,,  IINNDDUUSSTTRRIIAA  EE  AAGGRRIICCOOLLTTUURRAA.. 

Particolare attenzione è stato prestato a questo settore, in quanto crediamo che sia uno dei 

settori che particolarmente carente per ovvie ragioni. 

È stata rinnovata la convenzione con l’Agenzia delle Entrate (Nuova carta d’identità 

elettronica-C.I.E.). 

Approvato con delibera di Consiglio Comunale n° 26 dell’11/08/2017 la modifica  

classificazione in strade di interesse nazionale delle strade provinciali 

  

BBIILLAANNCCIIOO  EE  RRIISSOORRSSEE  FFIINNAANNZZIIAARRIIEE 

Continuando nella politica del contenimento della spesa, prendendo coscienza delle difficoltà 

sempre maggiori nell’incamerare risorse, si è proceduto all’approvazione del Bilancio 2017 

insieme alla programmazione delle opere pubbliche e dei relativi conti consuntivi. 

Si sono accertati i residui attivi e passivi di parte corrente e di parte capitale, così come 

previsto dalla normativa in vigore. 

Si è continuato con gli accertamenti dei tributi rivolti alla lotta degli evasori sia totali che 

parziali 

  

  



 

 
 

PAG. 6 

TTUURRIISSMMOO  EE  SSPPEETTTTAACCOOLLOO 

Questo settore è stato curato da parte dell’assessore al ramo in maniera impeccabile, con un 

dispendio notevole di energie al  fine di movimentare sotto il profilo economico e culturale il 

nostro paese, tenendo conto della sempre più ridotta possibilità economica. 

Grazie alla collaborazione con la locale Pro Loco, colgo l’occasione per ringraziare tutto il 

direttivo, è stata realizzata la Quarta edizione della Breccialfiorata del Corpus Domini, che 

nella sua particolarità dei pannelli e delle opere realizzate dai numerosi volontari, è ormai 

diventata un’attrattiva per i visitatori dei paesi vicinori che sono sempre più numerosi. 

In particolare si è curata l’estate Acquavivese con molteplici eventi, culturali e musicali, 

organizzati dal Comune, con gradimento sia dei nostri concittadini residenti che degli emigrati. 

Numerose sono state le iniziative realizzate durante le festività natalizie. 

È stata organizzata e realizzata una mostra di immagine sacre grazie all’aiuto dei vari 

appassionati e collezionisti locali e non. 

È stata realizzata per la prima volta, in collaborazione con la locale Pro Loco, la rassegna 

teatrale “Salvatore Quasimodo” che si è articolata in circa quattro mesi, con la 

rappresentazione di cinque commedie dialettali siciliane, le quali hanno riscosso grandi 

apprezzamenti del pubblico. 

È stato realizzato con l’aiuto dei volontari il Carnevale acquavivese. 

Inoltre utilizzando risorse della “Democrazia partecipata” si è proceduto all’acquisto di un 

palco modulare. 

  

CCOONNCCLLUUSSIIOONNII 

Con la presente relazione sono convinto di aver fatto tutto quello che era nelle possibilità 

dell’Amministrazione che rappresento. 

Continueremo con la voglia, l’amore, la caparbietà che ci contraddistingue e che in questi anni 

ci ha rafforzato nei rapporti interpersonali. 

Concludo con l’augurio a tutti voi di un proficuo lavoro. 

 

 

Acquaviva Platani, lì 30 Ottobre 2018 
 
          Il Sindaco 

     Rag. Salvatore Caruso 


